

UNO + UNO

▷ **Atentado en Costa Rica contra la libertad de información**

Arrojó un avión bimotor una carga explosiva contra la planta transmisora de *Radio Noticias del Continente*

SAN JOSE DE COSTA RICA, 7 de noviembre (De la corresponsalía). — En un hecho sin precedentes en la historia de este país y gravemente atentatorio contra la libertad de prensa, un avión bimotor arrojó este mediodía una carga explosiva e incendiaria contra la planta transmisora de *Radio Noticias del Continente*.

La directora de la emisora, Ana Lorena

Cartín Leyva, informó que las instalaciones se encuentran a 30 kilómetros de esta capital y que el atentado es investigado ahora por la Dirección de Aviación Civil y de la seguridad del Estado.

La periodista destacó que el hecho forma parte de una campaña contra *Radio Noticias del Continente*, "instrumentada por mercenarios de los gobiernos antide-

mocráticos de las dictaduras militares del continente, que se sienten afectadas por la calidad y seriedad de nuestras informaciones".

El atentado se suma a hechos similares ocurridos en enero y marzo de este año, "que han puesto en grave peligro la vida de numerosos costarricenses de nuestra empresa y de pobladores de la zona".

Recordó la directora que el once de octubre pasado le fue enviado al ministro de Seguridad Pública de este país, Carlos Argüeras Lefranc, una solicitud de que las autoridades adoptaran las medidas necesarias para garantizar el funcionamiento de la emisora y la plena libertad de prensa.

Finalmente demandó el apoyo del Colegio de Periodistas de este país, así como de la Sociedad Interamericana de Prensa, la Federación Latinoamericana de Periodistas y otros organismos mundiales.

EL DIA

Desde un avión, bombazo contra *Radio Noticias del Continente*

SAN JOSE, 7 de noviembre (AFP).—Una bomba fue lanzada hoy aquí desde un avión bimotor contra la emisora local de ondas cortas *Radio Noticias del Continente* que sufre una severa campaña de sectores conservadores costarricenses por considerar que sus emisiones están dirigidas contra gobiernos militares latinoamericanos.

El atentado, el tercero que sufre la radio, fue acompañado del ametrallamiento de su planta transmisora, ubicada a 30 kilómetros de San José, pero fuera del daño a un muro en el edificio, provocado por la carga explosiva lanzada desde el avión no hubo víctimas que lamentar, informó un portavoz de la radio.

Esta acción criminal, señala una nota de la emisora, que está siendo investigada por el organismo de seguridad nacional, "es el resultado final de una campaña contra nuestra radio y contra la libertad de prensa".

Esta campaña, agrega el comunicado, está "instrumentada por mercenarios de los gobiernos antidemocráticos y

las dictaduras militares del continente".

Hace dos semanas una versión periodística procedente de Montevideo señalaba que varios gobiernos del Cono Sur, a propuesta del vicescanciller de El Salvador, habían protestado ante el gobierno de Costa Rica por las emisiones lanzadas al aire desde aquí por *Radio Noticias del Continente*.

Esta protesta, sin embargo, nunca fue recibida aquí por las autoridades, según sus propias declaraciones, y el canciller de El Salvador, Fidel Chávez, negó que su gobierno hubiese realizado las gestiones que le atribuía esa versión periodística.

Los directivos de la emisora, que ya habían solicitado protección a las autori-

dades costarricenses el pasado 11 de octubre, insistieron hoy ante el ministro del Interior que "se adopten de inmediato las medidas necesarias para garantizar la seguridad de nuestra empresa".

Pidieron también la intervención de la Sociedad Interamericana de Prensa (S.I.P.), y de otros organismos profesionales, como la Federación Latinoamericana de Periodistas (FELAP), para condenar estos atentados.